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=ふるさとに生きる力を育む=

大切な夏休み

夏休みは「休み」なのですけれども，遊ぶにしても学ぶにして

も，鍛えるにしても，普段の学校へ通学している時とは随分と

違います。何が違うのかといいますと，１日においても１週間においても，普段のように細

切れのスケジュールがびっしりではないという点です。家庭生活を中心とした計画の中，たっ

ぷりと時間があります。確かに，部活動のある日もありますが，夏休み中のそれは付属物です。

家の仕事を手伝う，家族と様々なことについてじっくりと話し合う，読書をする，学校を離れ

たスポーツをする，旅行をする，ボランティアをする，何かを作る，勉強に打ち込む，友達と

遊ぶ，地域の行事に参加する。可能性は無限です。

もちろん，世の大人のほとんどが経験している通り，何もしないうちに終ってしまうのも夏

休みです。とにかく，欲張らずにたった一つでいいですから，お子さんが何かを成し遂げられ

るように協力してあげてほしいと思います。小さなたった一つのことが，大きな充実感となり

ます。それこそが夏の思い出であり，成長への糧となります

１学期を振り返り

新年度の始業式・入学式から７月２４日の終業式まで１１０日間の１学期でした。

１学期の野付中学校の学校生活を振り返ってみる時に，一番誇れること，印象的なことは生

徒の頑張りでした。授業に真剣に向かう意欲，部活動や放課後の活動での努力と笑顔。体育祭

を中心とした行事への取り組みの熱心さ，水産学習での輝く目。各学級担任・教科担任，生徒

指導部・教務部，部活動担当者，そして保健室や事務担当者や公務補さんから，生徒の生き生

きとした姿がたくさん語られました。

そして，もちろん保護者の皆様のご協力にも，心から感謝申し上げたいと思います。今年は

ＰＴＡ会長はじめ役員の方も新しい方が増え，意欲的な活動をめざしていただいています。お

礼を申し上げつつ，幾つかお願いも申し上げたいと思います。

一つはＰＴＡの活動です。４月の「授業参観・懇談会」にはたくさんのお母さん方の参加を

いただき，感激いたしましたが，６月初めの「環境整備作業」への参加者が少ないことには驚

きました。近年行なっていなかった行事であり，漁の仕事上微妙な日程であったと後で伺い，

これからの課題と受けとめました。

もう一つは，部活動への支援です。１学期の部活動も生徒の活躍のうちに終了しました。そ

れぞれの部は３年生が引退した後の新しい体制で活動を開始しています。

１学期中は，お忙しい中，練習試合等において生徒の送り迎えをしていただくなど，様々な

点でご支援いただき感謝申し上げます。担当者はボランティアで行なっていますが，学校とし

ては，生徒の教育と成長に欠かせないものとして受けとめています。そのため，中体連との関

係で学校教育計画にも位置づけ，一定の方針のもとに運営しています。ですから，練習や大会

での指導は小学生の少年団活動とは違い，どの部においても学校の教育

方針と担当者の方針のもとに行なっています。ぜひ，この点を尊重し

ていただきたく思います。生徒の体力や様々なご家庭の考え，そして

人間関係なども考慮して行なっています。今後とも，ご支援をよろし

くお願いいたします。



＊７月27日～７月30日 全道中体連水泳大会（江別市）

～富田眞衣さんが出場 引率・谷地田教諭

＊７月29日～７月31日 野付神社祭典

～男子21名，女子16名が参加

＊８月２日～８月５日 全道中体連卓球大会（室蘭市）

～佐賀 千里さん，平賀 由姫さんが出場

引率・菅野教諭

＊８月３日～８月７日 ふれあいの翼（枚方市，広島市

～津田真奈さん，山崎楓也くんが参加

金子先生が交流団に引率として参加します

＊８月３日～８月６日 北方四島青少年訪問事業

～阿部胡桃さん参加

＊８月11日～８月12日 新人陸上大会（釧路）

29 日(日)～ 31 日(火)は神社祭です。本校の生徒も毎年，地域の行事のお手伝いとして参加し
ています。年々子どもの数の減少で，中学生にかかる小さな子から大人までが一緒に集まる場所
ですから，小学生や幼児たちのよい姉，兄として行動できるといいですね。さて，3 日間の動き
です。

２９日（日）宵宮
３０日（月）御輿，金棒

当日神社には，９時頃までに。衣装を忘れずに！
３１日（火）相撲大会

男子は８時４５分までに神社境内に集合すること

公務補が変わります
本校で２年間半本校の出身者として本校に勤務していただいた公務補の天田奈緒子さんがこの

たび退職され，新たに佐藤 亮二さん（中標津出身）が８月１日より本校に勤務されます。

天田 奈緒子 公務補から 佐藤 亮二 公務補から

。このたび一身上の都合により，退

職することになりました。野付中学

校には約２年間半の勤務になりまし

たが，野付の生徒の明るい姿に毎日

元気をもらいました。また，地域の

皆さんには，暖かいご指導を頂き，

とても勉強になりました。短い間で

したが，大変お世話になりました。

初めまして，このたび公務補とし

てお世話になります佐藤 亮二で

す。至らぬ点が多々あると思います

が，早く一人前に，それ以上になれ

るよう頑張らさせていただきますの

でよろしくお願いいたします。




